



## VIAJE A GALICIA- RUTA DO VIÑO

10 AL 15 DE SETIEMBRE DEL 2.023

Tras algunos años de parados por causas por todos conocidas, retomamos los encuentros anuales entre La Ruta del Vino del Golf y La Ruta do Viño de Galicia.

Con este fin, el domingo día 10 de Setiembre, arrancamos viaje desde Donostia, recogiendo viajeros tanto en Durango, en Arrigorriaga y en Bilbao con destino a tierras gallegas.

Formamos un equipo de treinta y cinco viajeros y nos trasladamos en un bus de la empresa patrocinadora de La Ruta del Vino, IPARBUS, en su confortable autobús diseñado especialmente para el club de rugby Olympic de Biarritz, con cuarenta plazas XXL, mesas y WC.



Tras una parada en Colunga para comer, llegamos a A Coruña y nos hospedamos en el magnífico hotel Exe A Coruña 4\* durante tres noches.



Tras tomar posesión del mismo nos desplazamos hasta el Monte de San Pedro desde donde pudimos contemplar impresionantes vistas sobre la ciudad, su maravilloso parque así como la puesta del sol, allí nos esperaban los directivos de La Ruta do Viño, Suso y Chema (éste último, forofo incondicional del Deportivo abandonó el estadio antes de finalizar el partido para llegar a tiempo) y disfrutamos de la cena de bienvenida en el Restaurante Arbore da Veira, con una estrella Michelin, abierto expresamente para la ocasión.

El lunes nos desplazamos a Oleiros, al Club de golf Xaz, con modernas instalaciones sociales y con el Pazo de Xaz como telón de fondo, de más de 50 hectáreas y con una casa club recientemente rehabilitada en un edificio histórico del siglo XVII, con una superficie construida de más de 2.000 m2 que destaca por sus jardines y que alberga el restaurante, salón social y cafetería.



Disfrutamos de una comida a la altura del lugar donde nos encontrábamos, a los postres se procedió a nombrar socios de honor de la Asociación Gallega Ruta do Viño a Francisco Patiño, Ramón Otero y a Ramiro Rio, que junto con Nicolás Pombo (su presidente de honor) fueron hace trece años, los padres de la actual Asociación.

Estando presente Félix Azpiroz no podía faltar la música y las canciones, txistu en mano y acompañado de Josetxu al acordeón, disfrutamos de temas populares de ambas regiones.



Martes tocaba jugar en La Zapateira, el día amaneció nublado y permaneció así durante los primeros hoyos, luciendo posteriormente un día espléndido.

Competimos únicamente los integrantes del viaje, en la modalidad stableford individual disfrutando, unos más y otros menos, de este campazo.



Posteriormente celebramos la comida en la misma casa club, a saber, tabla de quesos, salmón ahumado, empanada artesana, foie con tostas, croquetas caseras de langostinos, brocheta de rape y langostinos de segundo y mousse de Cebreiro sobre sopa de frutos rojos. Todo ello regado con unos buenos caldos gallegos.



El miércoles nos reunimos de nuevo con nuestros colegas gallegos, esta vez, en el Real Aero club de Santiago, disfrutamos de una jornada de golf inolvidable, acompañados de una excelente climatología.

Degustamos una comida típica gallega, con pulpería y churrasco, no faltó a la cita la queimada (conjuro incluido), hubo entrega de premios para los ganadores de las dos jornadas compartidas y volvimos a cantar a pleno pulmón contando, además de los músicos propios, con la participación de un gaitero de la tierra.



Posteriormente el bus enfiló dirección a La Toxa donde nos esperaba el hotel de 4\*, Hotel&Talaso Luxo La Toxa.

Jueves, jornada de golf en el espectacular campo de golf de La Toxa, con unas vistas a la ría IM-PRE-SIO-NAN-TES, privilegio exclusivo para los golfistas que recorren el mismo.



Disfrutamos de la cena de despedida en la propia casa club a base de navajas, pulpo y rape, con tarta de Santiago de postre.

No podemos dejar de agradecer a nuestro amigo Lameiras las gestiones realizadas para poder disfrutar de estas maravillosas instalaciones. Gracias.

En el torneo interno celebrado martes y jueves, resultó vencedor Pablo De la Iglesia, tanto él como los siete siguientes clasificados recibieron su queso de premio y finalmente hubo regalos para todos, media caña de lomo ibérico y una caja de corbatas de Unquera para cada uno.

Y llegado el viernes, la tristeza se apoderó de nosotros cuando montamos en el bus de regreso a nuestros domicilios, eso sí, volvimos con un montón de nuevos amigos y unos recuerdos que difícilmente olvidaremos.



No podemos finalizar esta crónica sin agradecer públicamente, tanto a Suso como a Chema, su esfuerzo y dedicación para que este encuentro haya resultado brillante. GRACIAS.